

オアシススケッチ

OasisSketch

★ 地元の食材使ったおいしいごはんとデザート

6/5
(火)



7月18日にリニューアルする阿久比・大府パーキングエリアのレストランや土産などを監修した有名シェフ辻口博啓さん、奥田政行さん、笠原将弘さんが阿久比町を表敬訪問し、パーキングエリアの魅力を紹介してくれました。

辻口さんは「3人のシェフと一緒にパーキングエリアのレストランに携わるのは初めて。お互いの持ち味を出して、地元の食材を使ったおいしいごはんやデザート、土産を提供するのでぜひ皆さんに来て欲しい」と話しました。

歓談途中、笠原さんが町内の酢の醸造店とコラボした「飲むお酢」を試飲。口の中にカシスとブルーベリーの風味が広がる甘酸っぱい味を楽しみました。

★ 何打でホールインできたかな

宮津保育園で宮津山田達者会の皆さんと年長園児がグランドゴルフをして交流しました。園児たちはおじいちゃんやおばあちゃんに打ち方を習いながら4つのコースをより少ない打数でゴールできるようがんばりました。「3(打)と4(打)ばかりだから次は2(打)で入れるんだ」。向上心のある子どもたちに達者会の方々も指導に熱が入りました。

5/31
(木)



★ ゲートボールで交流を深める

6/2
(土)



町ゲートボール場でいきいきクラブ連合会周期ゲートボール大会が開かれました。参加者の皆さんは青空の下、和やかにプレーをしました。大会の結果は次のとおりです。併せて、80代、90代の選手の表彰もありました。(敬称略)

- ▽ 優勝 横松
- ▽ 準優勝 宮津山田
- ▽ 第3位 団地達者会、植
- ▽ 90代 新美勇(大古根)、新美和夫(大古根)
- ▽ 80代 勝川善子(横松)、北中晴信(宮津山田)、杉浦敏雄(宮津山田)、竹内厚己(草木)、新美秋好(大古根)

旭日単光章おめでとございます

高齢者叙勲で旭日単光章を受賞した井本利男さん(卯坂)が町長へ報告に訪れました。受賞について「欲しくてももらえるものではないので、とても光栄です」と話しました。井本さんは町議会議員を3期勤め、農業委員会委員や愛知用水土地改良区総代なども勤めました。議員時代には砂防工事などに力を入れ、国へ陳情するなど、町のために尽力されてきました。

5/30
(水)

